

レースの行方は？

～ 米村でんじろう実験教室 ～



▲レースの行方を見守るでんじろう先生と参加者

8月15日と16日、スマイルコンベンションホールで米村でんじろう実験教室が行われました。フェライト子ども科学館のサイエンスプロデューサー『でんじろう先生』の実験教室は大人気で、市内外から2日間で約180人の小中学生が参加しました。

15日の「モーターボートを作って遊ぼう！」では、小型のモーターボートを手作りし、4mの直線コースを使ったレースにチャレンジ。決勝に参戦した、秋田市から参加の鈴木君（小1）は、「船体をきれいに削るのが難しかった。レースが楽しかった」と話してくれました。

ビーチを制するのは俺だ！

～ 第9回全国ビーチサッカー大会東北大会 ～

8月17日、象潟海水浴場を会場に、第9回ビーチサッカー大会東北大会が行われ、各県予選を勝ち上がった12チームが集結し、全国大会をかけた「熱い」戦いに挑みました。

ビーチサッカーは、地面が砂浜で柔らかい事からアクロバティックな技を試せるのが醍醐味で、今大会でもバイシクルシュートやボレーシュートなどで得点をねらう選手が多くいました。一方で、不安定な足もとのためボールコントロールが難しく、参加選手らは、一つひとつ集中しプレーしていました。



テクニックと強じんな足腰でゴールを目指す



▲長寿祝状と祝金を贈呈された金ノブさん(前列中央)

8月21日、金ノブさん（上狐森）が10歳の誕生日を迎えられ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。ご自宅での金さんのお祝いには、ご親族のほかケアマネジャーもかけつけ、たくさんのお祝い物や祝福の言葉に思わず涙する場面もありました。

長生きの秘訣は、感謝の気持ちと褒めあえる心を大切にすることです。

どうぞこれからもお元気で末永くお過ごしください。

100歳
長寿
金ノブさん
おめでとーございます



◀硬式野球部員は最後まで作業



竹島潟1週2.5kmのクリーンウォーキング▲

地域貢献&健康づくり

～ TDKクリーンアップ活動・道路クリーンウォーキング ～

8月8日、TDK秋田地区クリーンアップ活動「道路クリーンウォーキング」が南極公園周辺で行われました。この活動は、地域貢献事業として毎年開催されており、今年は84人の社員が参加しました。

小雨混じりの天候のなか、午後4時30分から約40分間、路肩に捨てられた紙くずや空き缶、ペットボトルなどを拾いながら1週2.5kmの竹島潟を、ウォーキング。

一緒に参加したTDK硬式野球部の部員は、回収したゴミを分別し、1カ所にまとめるなど、最後まで精力的に活動していました。

力士って、とっても大きい!!!

～ 大相撲・大嶽部屋の夏合宿～

8月9日から12日までの日程で、大相撲・大嶽部屋の力士が土田牧場にて合宿を行いました。昨年、大嶽親方と土田場長が知り合ったことが縁で実現したもので、東京に比べ涼しい仁賀保高原に寝泊まりしながら稽古。あいにくの長雨で土俵は使えませんでした。草原で下半身強化のメニューなどをこなしました。

また、11日には同部屋の幕内大砂嵐（エジプト出身）も牧場を訪れ、特製ちゃんこの振る舞いや、握手会・撮影会を行い、訪れたファンを喜ばせてくれました。

9月場所の大嶽部屋力士の奮闘を期待しましょう。

牧場のソフトクリームにご満悦の大砂嵐▶



▲ちゃんこを求め市民が列をなす

にかほ市・北都銀行 地域振興協定事業

～ 池田修三没後10年 ミニ展示会 ～

8月11日から20日までの期間、にかほ市内の北都銀行3店舗で「池田修三没後10年ミニ展示会」が開催されました。

この展示会は、にかほ市と北都銀行が締結した地域振興に関する協定書に基づき、にかほ市出身の版画家「池田修三さんの作品」をPRすることを目的に企画したもので、15作品を各店舗に展示しました。今回の展示会をきっかけに、県内の支店から「他の店舗でも活用させてほしい」という声があり、ミニ展示会の第2弾を計画中です。多くの方に作品を見ていただきたいですね。



▲月日がたっても、色褪せない魅力がある